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１．来月5/7(火)第十一回理事役員会

を開催いたします。理事・役員の方は、

出席よろしくお願いいたします。

２．次週例会は、5/1(水)通常例会で

ございます。先日、『例会出席のお願

い』の通知書をお送りいたしました。

ご理解いただいていると思いますが、
会員皆さま方のご出席お願いいたします。

３．先週18日(木)ＩＭチャリティーゴルフが、開催されまし

た。ご参加して頂きました会員の方ありがとうございました。

４．先日21(日)ローターアクト地区年次大会が、開催されま

した。大石会長エレクト・志村パスト・幹事で、参加しまし

たことご報告いたします。

５．地区社会奉仕部門からのお知らせです。ブライダル委員

会から5/11(土)婚活バス旅行～恋のぼりツアー～が、開催さ

れます。ご興味ある方は、5/2(木)までに事務局までご連絡

ください。尚、人数に制限が、ございますのでお早めにお願

いいたします。

６．通常例会時には、各月ごとに例会当番・ドア当番が決

まっております。当番会員の欠席が、最近目立っております。

当番会員は、例会開始45分前までに来場して確認の上ご対応

をお願い致します。

７．大宮欅ＲＣからお知らせです。２０周年チャリティーゴ

ルフが、開催されます。回覧します。参加されたい方は、事

務局へご連絡ください。

８．希求会さくらさまからチューリップ寄贈のお礼状が、届

いております。回覧しますのでご覧ください。

９．大宮南ＲＣからのお知らせです。ヤングケアラー啓蒙ポ

スターを、会員皆さま方の事業所へポスター掲示願いのアン

ケートが来ております。回覧いたしますので、ポスター掲示

を希望の方は、解答欄に〇を記入してください。

方針発表が控えてているため、私たち全員にとっ

て特別な意味を持つ例会となります。また、ガバ

ナーに選出された三枝副会長に対して、別候補の

推薦は期日の4/18までなかったことを、地区ガバ

ナー指名委員長の小林パストガバナーに確認しま

した。国際ロータリーが難色を示さなければ、

2026ｰ27年度ガバナーに決定します。誠におめでと

うございます。後ほどご本人から詳しく説明いた

だきたいと思います。どうぞよろしくお願い致し

ます。ご存じの通り、我々ロータリーを取り巻く

環境は大きく変化しています。価値観が様変わり

した現在において、ＲＩ会長の方針や地区の方針

は例年重みを増しているのではないか思います。

今後の計画について大石会長エレクトがどのよう

な提案をなさるのか、どのようなビジョンを共有

してくださるのか、わくわくする思いでお待ちし

ています。エレクトの提案が私たちのクラブに新

たな活力をもたらし、より大きな成果を達成する

ための一歩となることを期待しています。

本日は、私たちのクラブの未来に向けての重要な

一歩を踏み出す日です。大石会長エレクトの言葉

に耳を傾け、新しい年度に向けての準備を共に始

めましょう。それでは、大石会長エレクトの発表

を楽しみに、私からの挨拶とさせていただきます。

本日も宜しくお願い致します。

会長挨拶 楯 基之 会長 幹事報告 大屋 文夫 幹事

委員会報告

大宮東ロータリークラブの皆

様、本日もお集まりいただき、

ありがとうございます。今日

はただの例会ではなく、我々

のクラブにとって新しい章の

幕開けを告げる日です。大石

会長エレクトからの次年度の

次年度RI会長のプロフィールを申し上げます。ステ

ファニー・A・アーチックさん、女性の方です。ロータ

リー経歴は、RI理事、ロータリー財団管理委員、研修

リーダー、ロータリー財団地域コーディネーター、RI

会長代理など、RIで数多くの役職を歴任した立派な方

です。ステファニーさんのテーマはザ・マジック・オ

ブ・ロータリーです。ステファニーさんがドミニカ共

和国で浄水器の設置を手伝った時に、浄水器の片方か

ら汚い水が入り反対側から透明な水がでてくるのを見

ていた二人の少年が、これはマジックだ！と感動した。

しかし、これはマジックではなく、輸送・設置・メン

テナンス・皆さんの協力でロータリーとして懸命に活

動した結果で、安全な水で彼らの人生が変わると知っ

た事でそう決めました。ロゴのテーマカラー、オレン

ジは変化、ブルーは知性を表しています。自分自身を

変え、世界を変えながら共に前進したいという熱い思

いを表しています。地区ガバナーは川口ＲＣの岡村睦

美さんです。地区運営方針は未来を見据えて変化しよ

う—多様性を力に—となっています。国際ロータリーが

目指すものはポリオ根絶、会員増強維持、ローターア

クトも我々と同じ権限を持ち一緒に活動していくこと

です。片野会長ともお話をしました。平和構築の推進、

地域に根付いた社会奉仕などで貢献していくことです。

最後は四つのテスト、中核的価値観を持って活動する、

DEI+Bです。地区の優先事項はポリオ根絶、参加者の基

盤を広げる、参加者の積極的な関わりを促す、適応力

を高め、みんなが帰属意識を持つことです。ステファ

ニー会長とガバナーの指針から私の活動方針としまし

ては、大宮東ＲＣは46年の歴史があり変わりながら現

在があります。伝統を大切にしながらも見据える未来

を想像し少しずつ変化していきましょうと、ビジョン

声明を掲げました。

3月15日(金)に私の年度で地区補助金事業等させて頂

いた、福島の会津児童園に、横田直前会長と立原会員

の3名で訪問してきました。お菓子や飲み物等持参し

て訪問させて頂いたところ、当時寄贈式で一泊し多く

の皆さまにお越し頂きましたが、園舎も新築していま

した。お礼状が届きましたので回覧いたしますのでご

一読ください。

クラブ協議会

＊渡部正司会員

＊大石秀成会長エレクト、岡田悦行副幹事、河本博会員、

瀬田雄一会員、楯基之会長、三枝和男副会長、横田勝美

直前会長

＊糸川紀子SAA、大屋文夫幹事、小林聡会員、志村広会

員、立原靖広会員、田中秋弘会員、福本裕子会員、堀江

誠一会員、堀口勝三会員、山田博司会員、山田雅明会員、

横山勇一会員

ご協力いただきありがとうございました。

２０件３１，０００円 合計 １,０５６，９８３円

スマイルＢＯＸ報告 福本裕子副委員長

出席報告 福本裕子副委員長

渡部正司パスト会長

三枝和男副会長

大石秀成会長エレクト

ガバナーの選出につきまして、国際ロータリーの細則第

12章に詳しく載っています。指名委員会によっての決定、

クラブからの投票、地区大会で決めるという3つのパター

ンがありますが、基本的にはクラブの推薦を頂いた中か

ら立候補を出す事になってます。2026-2027ガバナー決定

いたしましたので、7月からガバナーノミニー、一年後に

ガバナーエレクトになります。顔合わせがもうありまし

て、参加は34名中22名で他はまだ決まっておらず、私が

最年少でした。委員会報告としましては、今週の月曜日

からインドの方が４名来日しています。インドは暑い国

なので辛いものか非常に甘いものかの国なので糖尿病患

者が多く、貧富の差があり透析センターを作るなどグ

ローバル補助金を使いました。月曜日にさいたま新都心

ＲＣさんのメーキャップ行って来まして、夜はイタリア

料理でウエルカムパーティーをしました。過去のインド

人は偏食が多く、しかし今回はチャレンジャーで宗教関

係なく何でも食べてました。今日の午前中、大宮国際中

学校に行きまして、広くて明るく先生が100人いる学校に

びっくりしていました。大久保浄水場にも行き、日本の

川から飲料水にする事が勉強になったと言っていました。

その後は病院にも行きます。今後のグローバル補助金に

繋がる、水と衛生設備、教育、医療など新しいプロジェ

クトに繋がると思います。今日18時から大宮東ＲＣ主催

の歓迎会を予定しております。

大石秀成会長エレクト

「次年度会長方針」
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